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INDICA  AO  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
CULTURA,  ESPORTE  E  LAZER,  BEM  COMO
PARA  A  BANCADA  FEDERAL  DE  MATO
GROSSO, A NECESSIDADE DE SE CONSTRUIR
01 (UM) PLAYGROUND INFANTIL NA COHAB
BEIRA  RIO ,  NO  MUNICÍPIO  DE  RIO
BRANCO/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de se Construir 01 (um) Playground Infantil na Cohab Beira Rio, no município de Rio Branco/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto do ofício nº 01/2023, do Ilustre Vereador Sr. Neilson Custódio de Faria, do
município de Rio Branco/MT. Trata-se da necessidade de se Construir 01 (um) Playground Infantil na Cohab
Beira Rio, no município de Rio Branco/MT.

 

A indicação se faz necessário, pois a população da Cohab Beira Rio não tem um espaço adequado para
lazer e convivência social, especialmente as crianças, que não possuem um local seguro e adequado para
brincar.

 

A construção de um playground Infantil traria inúmeros benefícios para a comunidade, como a promoção de
atividades de lazer e recreação, a melhoria da qualidade de vida das crianças e de seus familiares, o
fortalecimento dos vínculos sociais e o estímulo ao desenvolvimento físico e cognitivo das crianças.
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Nesse sentido, solicito a atenção e o empenho desta Casa Legislativa na aprovação desta indicação
parlamentar, visando a construção de um playground Infantil na Cohab Beira Rio, no município de Rio
Branco/MT, a fim de proporcionar um espaço adequado e seguro para a prática de atividades lúdicas e de
lazer para a comunidade.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 18 de Outubro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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